



Déclaration au CSASD du Jura, le 02 mars 2023.

Ce début d'année est marqué par un recul du dialogue social. La mise en route des nouvelles instances et notamment celle-ci conforte nos craintes et notre agacement. Nous manquons d'informations pour réaliser nos missions de façon professionnelle.

Ceci étant dit et concernant la préparation de la rentrée scolaire 2023 dans, le 1er degré, le Sgen-CFDT constate avec amertume la baisse constante des moyens alloués aux établissements du premier degré. En effet, si le contexte démographique de notre département se traduit par une baisse d'élève qu'il ne faut pas nier, nous constatons que l'addition est salée.

À la rentrée 2023, 15 classes fermeront leurs portes. Pour nous, c'est beaucoup trop, comment prendre en compte les besoins de chaque élève, comment instaurer des conditions de travail sereines et pérenne pour les enseignants dans ces conditions ?

Si, nous saluons l'ouverture de 3 postes de remplaçants, nous savons déjà que cela sera certainement insuffisant pour assurer une continuité pleine des services.

Dans un contexte, de perte d'attractivité du métier, les mesures budgétaires prises par le rectorat, ne sont pas de nature à améliorer l'attrait pour l'enseignement.